

TOLUCA

En riesgo candidatura de Delfina Gómez, pesa diezmo a trabajadores de Texcoco

Laura Velásquez

A raíz del tema del diezmo que Delfina Gómez Álvarez pidió a trabajadores del Ayuntamiento de Texcoco cuando fue alcaldesa, el Senador Ricardo Monreal Ávila admitió que podría poner en riesgo la candidatura de la morenista al Gobierno del Estado de México.

En entrevista con Adela Micha en el programa Melo dijo Adela, el Coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado, reveló que, por ese tema podría perder su aspiración a la candidatura, e indudablemente, repercutirá en su campaña con miras a la elección de este 2023.

Sin denuncia ni carpeta penal

Aunque no hay denuncia ni carpeta penal sobre esta situación, señaló que dichas aportaciones están plenamente documentadas ante el Tribunal Elec-

toral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y en el Instituto Nacional Electoral (INE).

"Ese recurso no se quedó para ella, pero fue a un instituto político y eso hace ruido, genera suspicacia y lastima la personalidad de Delfina, sin duda. Sí, sí le va a costar porque además tienes que ser muy claro, la oposición lo está usando y lo va a usar porque es un error. Ese recurso no se quedó para ella, pero fue a un instituto político", dijo.

Confirmación sanción

Caber recordar que, desde hace un año, el 12 de enero de 2022, el Tribunal Electoral confirmó la sanción a Morena por cuatro millones 529 mil pesos tras acreditar que la hoy candidata al gobierno de Edo-Méx generó un esquema de retenciones salariales aplicadas a los empleados del municipio de Texcoco con el objetivo de beneficiar al partido.



El senador Monreal asegura que el tema pesará en la aspiración a la Gubernatura.

Error. El líder del partido guinda en el Senado afirmó que nunca se debió pedir 10% de su salario a los trabajadores de Texcoco

KARINA AGUILAR

El líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, reconoció que el descuento que la hoy precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México hizo a los trabajadores del Ayuntamiento de Texcoco para destinarlo a su partido, le afectará en el actual proceso electoral en el que participa.

"Sí, sí le va a costar porque además tienes que ser muy claro", la oposición lo está usando y lo va a usar porque es un error. Ese recurso no se quedó para ella, pero fue a un instituto político y "eso hace ruido, genera suspicacia y lastima la personalidad de Delfina, sin duda", admitió el legislador.

Lamentó que se haya pedido dinero a los trabajadores de Texcoco, "no les puedes pedir el 10% (de su salario) a tus trabajadores para efectos de carácter político electoral, eso está claro. Yo aclararía el debate en lugar de envolverlo u ocultarlo o simularlo", consideró.

Recordó que este hecho tuvo consecuencias legales como la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que la amonestó, aunque enfatizó que no hay carpeta ni denuncia penal "y el tema se ha usado de manera mayúscula desde hace dos años".

En entrevista con Adela Micha, Monreal Ávila reconoció que este no es un tema falso, ya que todo está documentado en el propio Instituto Nacional Electoral (INE), "sin embargo, te diría que no es el que otros no lo hayan practicado en el pasado, no es justificación y no hay justificación para lo que se ha hecho".

No obstante, el exgobernador de Zacatecas admitió que, a pesar de este hecho de corrupción, Delfina Álvarez es la que tiene mayor presencia en la entidad.

Incluso, en declaraciones previas, el senador Monreal Ávila, ha señalado que "la maestra" Delfina, quien ha sido su compañera en el Senado, es una mujer "extraordinaria,

ELECCIÓN EN EDOMEX NO SERÁ "DÍA DE CAMPO" PARA MORENA

Diezmo en Texcoco afectará a Delfina Gómez: Monreal

SUMAN TRES MIL AFILIADOS

Anuncian creación de colectivo Juventud Real

● Bajo el argumento de que es el único aspirante que ha demostrado en hechos su apoyo a los jóvenes, el colectivo Juventud Real, anunció su respaldo a las aspiraciones del senador Ricardo Monreal Ávila para ser candidato de Morena a la Presidencia de la República.

Alejandro Reynoso, director nacional de la agrupación que asegura tiene tres mil afiliados, declaró que Monreal fue el primero en abrirle las puertas del Senado a la comunidad LGBT+ para expresar y encauzar sus propuestas en materia de diversidad sexual.

Los jóvenes anunciaron que cuando los tiempos electorales lo permitan, verán "el camino a seguir para dar a conocer el trabajo que el senador Monreal ha dado a las juventudes mexicanas". / KARINA AGUILAR

humilde, sencilla, modesta; una maestra que viene desde abajo".

En torno al proceso electoral mexicano, el líder de los morenistas en el Senado refirió que no será un día de campo para Morena; incluso esta semana hizo un llamado a los funcionarios de todos los partidos a no desviar recursos públicos a la elección la cual advirtió, deberá estar vigilada para evitar que entren a las campañas recursos ilegales.



CAMPAÑA.

Delfina Gómez inició su precampaña el 14 de enero pasado. Es la segunda vez que busca la gubernatura del Estado de México.